



しょう がっ こう 笑・楽・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.10

【発行日】令和5年7月6日

【発行者】校長 金井 哲也

まちたんけん ～2年生～

6月28日（水）の午前中、2年生は歩いて在家塚地区の町探検に出かけました。見学場所は、「旧在家塚小学校（現在在家塚スポーツ広場）」と、「道の駅しらね」でした。

まず、「旧在家塚小学校」へ行きました。そこでは、在家塚小学校跡の石碑や二宮金次郎像を見ました。また、近くにある「金毘羅さん」や「火の見やぐら」などを見学しました。

次に「道の駅しらね」へ行きました。案内所の中を見たり、周りにある掲示板などを見学したりしました。近くに住んでいても初めて見たという子も多かったようです。案内所の方からお土産の南アルプス市のファイルとカットパンをいただきました。暑い日でしたが、みんな頑張って絵を描いたりメモを取ったりして学習することができました。



市内めぐり ～3年生～

6月29日（木）の終日、3年生はバスに乗って市内巡りをしました。見学場所は、「白根支所」「白根図書館」「ほたるみ館と棚田」「安藤家住宅」「法善寺」と盛りだくさんの内容でした。「白根支所」と「白根図書館」では、職員の方に説明を受けたり、図書館では読み聞かせをしていただいたりしました。また、「ほたるみ館」から「法善寺」までは、市文化財課の職員の方々に同行していただき、「なぜ棚田を作ったのか」「安藤家住宅のお蔵の壁は何でできているのか」「法善寺ではなぜ水がわいているのか」など、説明を受けながら見学しました。この日も暑い日でしたが、みんな一生懸命見学することができました。（安藤家住宅では、サンニチの記者に写真を撮られた子もいたようです。）



浄水場見学 ～4年生～

6月27日（火）の午前中、4年生は「駒場浄水場」の見学に行きました。御勅使川の水が、水道のきれいな水になるまでのシステムを見学しました。水の中の汚れが薬によって固まっていく様子や24時間体制で厳しく管理されていることなどを知り、驚きと多くの発見をしていました。説明の話も一生懸命にメモを取っていました。

蛇口をひねれば簡単に出てくる水道水を、改めて大切に使うという話を多くの児童がしていました。

